

# **SUISSE – Des communes neuchâteloises se déclarent « zones sans OGM »**

Par Christophe NOISETTE

Publié le 16/08/2005

Cernier, Chézard St-Martin, Engollon et des Planchettes sont les premières communes neuchâteloises à devenir "zone sans OGM"1. Ainsi la superficie non transgénique neuchâteloise atteint près de 1600 ha. Selon le formulaire ad hoc, les soussignés s'engagent : "1. Pour une agriculture sans OGM dans la mesure de leurs possibilités ; 2. A ne produire, en connaissance de cause, aucune plante ni aucun animal de rente génétiquement modifié ; 3. A exiger de leurs fournisseurs des semences non transgéniques et une certification qui l'atteste ; 4. A inviter les exploitants agricoles de leur voisinage à signer la présente déclaration".

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/suisse-des-communes-neuchateloises-se-declarent-zones-sans-ogm/](https://infogm.org/article_journal/suisse-des-communes-neuchateloises-se-declarent-zones-sans-ogm/)